



Mahfud MD Siap Mundur: Jejak dan Kontroversi Selama Berkiprah di Pemerintahan

Description

Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan Mahfud Md bertemu dengan Menteri Sekretaris Negara Pratikno pada Senin, 29 Januari 2024 untuk membahas rencananya untuk mundur dari kabinet. Pratikno menyatakan bahwa Mahfud ingin bertemu dengan Presiden Joko Widodo terkait rencana pengunduran dirinya. Meski belum menyerahkan surat pengunduran diri, rencana Mahfud untuk meninggalkan jabatannya telah diungkapkan sebelumnya oleh calon wakil presiden Ganjar Pranowo.

Rekam Jejak Pendidikan Mahfud Md

Mahfud Md adalah seorang akademisi, hakim, penulis, dan politisi asal Sampang, Jawa Timur. Mulai dari pendidikan dasar hingga gelar doktor, Mahfud memiliki rekor pendidikan yang mengesankan, dimulai dari Sekolah Dasar Negeri hingga melanjutkan pendidikan ke Universitas Gadjah Mada (UGM) dan Universitas Islam Indonesia (UII) di bidang hukum dan politik.

Karier dan Pendidikan Mahfud

Setelah lulus pendidikan, Mahfud memulai karier sebagai dosen di kampus almamaternya, UII, sebelum melanjutkan studi ilmu politik di UGM. Dia kemudian menjadi Guru Besar bidang Politik Hukum di UII, sebelum terjun ke politik praktis bergabung dengan beberapa partai politik di Indonesia.

Kasus yang Dibongkar Mahfud

Selama menjabat sebagai menteri, Mahfud telah mengungkap sejumlah kasus di lingkungan pemerintahan, salah satunya adalah transaksi mencurigakan senilai Rp 349 triliun di Kementerian Keuangan. Dia juga membongkar dugaan kasus korupsi di PT Asuransi Sosial Angkatan Bersenjata Republik Indonesia (Asabri) yang mencapai Rp 10 triliun.

Pernyataan dan Komentar Kontroversial Mahfud

Mahfud pernah membuat pernyataan kontroversial terkait kasus tewasnya Brigadir J di rumah eks Kadiv Propam Polri Irjen Ferdy Sambo, di mana ia mengungkapkan adanya kelompok yang menjadi “kerajaan” di internal Mabes Polri yang menjadi hambatan struktural dalam penyelesaian kasus tersebut.

Kontroversi yang melibatkan Mahfud menjadi kontroversi lain yang perlu diwaspadai dalam pengunduran dirinya dari kabinet. Adapun penjabaran lebih detail terkait rencana mundurnya Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan Mahfud Md masih menunggu perkembangan selanjutnya. Didalam kaitannya dengan dunia politik, Mahfud memutuskan meninggalkan jabatannya sebagai menteri untuk bisa menyempurnakan peta politik yang ada saat ini dengan

strategis._CPPB_facebook.net/en_US/fbevents.js’);

fbq(‘init’, ‘1247258668787383’);

fbq(‘track’, ‘PageView’);

fbq(‘track’, ‘ViewContent’);

})(window, document, ‘script’,

‘https://connect.facebook.net/en_US/fbevents.js’);.ModelFormore:https://www.tempo.co/infografis/detail_in

md-siap-mundur-dari-kabinet_pilihan_edito

Ringkasan

Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan, Mahfud Md, bertemu dengan Menteri Sekretaris Negara Pratikno. Pratikno menyatakan keinginan Mahfud untuk bertemu dengan Presiden Joko Widodo terkait rencananya untuk mundur dari kabinet. Sebelumnya, Mahfud yang kini menjadi cawapres mendampingi Ganjar Pranowo, telah menyatakan rencana mundur dari posisi menteri. Bagaimana pendapat Anda mengenai keputusan Mahfud untuk mundur dari kabinet? Apakah Anda setuju dengan janji-janji kampanye yang diucapkan oleh Mahfud sebelumnya? Ayuk diskusikan di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)